

## Ausflug der Klasse 8b zur Schulkinowoche nach Erfurt

Am 27. November unternahm die Klasse 8b einen abwechslungsreichen und spannenden Ausflug nach Erfurt im Rahmen der Schulkinowoche. Auf dem Programm standen der Kinofilm „22 Bahnen“, der Besuch des Erfurter Doms und ein gemeinsamer Bummel über den Weihnachtsmarkt.

Der Tag begann mit dem Besuch einer Vorstellung des Films „22 Bahnen“. Der Film erzählt die bewegende Geschichte einer jungen Frau und ihrer schwierigen Beziehung zu ihrer alkoholkranken Mutter. Viele Schülerinnen und Schüler fanden besonders beeindruckend, wie der Film Familienbeziehungen, Verantwortung und persönliche Herausforderungen darstellt.



Nach dem Kino machte sich die Klasse auf den Weg zum Erfurter Dom, einem der bekanntesten Wahrzeichen der Landeshauptstadt. Die imposante gotische Architektur und die beeindruckenden Glasfenster fasziinierten viele der Jugendlichen. Auch die große Domtreppe bot einen tollen Ausblick über den Domplatz und lud zu Gruppenfotos ein.



Zum

Abschluss des Ausflugs besuchte die 8b den Erfurter Weihnachtsmarkt, der bereits festlich geschmückt war. Zwischen funkelnenden Lichtern, duftenden Leckereien und verschiedenen Ständen konnten die Schülerinnen und Schüler in kleinen Gruppen umherziehen. Viele nutzten die Zeit, um kleine Geschenke zu kaufen oder sich mit warmen Getränken aufzuwärmen.

Der Ausflug nach Erfurt bot der Klasse 8b eine gelungene Mischung aus Kultur, Unterhaltung und vorweihnachtlicher Stimmung. Alle kehrten mit vielen Eindrücken und guter Laune zurück – ein Tag, der sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.